

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de la Alcaldía

A última hora de la tarde del martes se recibió en la Alcaldía un telegrama del señor Gobernador Civil trasladando una R. O. del Excmo. señor Ministro de la Gobernación en la que se designa a los señores siguientes para los cargos de Tenientes de Alcalde de este Ayuntamiento.

Primero don Julio Minguéz Molero; segundo, don Manuel Carmona Barado; tercero, don Pedro Ruiz Marín; cuarto, don Alfonso Nieto Urres; quinto, don Antolín Vila Oller; sexto, don Zacarías Martínez Reoliz; séptimo, don Guacé Castilla Montiel; octavo, don José Faura Rincón; noveno, don Antonio Moreo Mateos; y décimo don Saldillo Garrido.

Ayer mañana el Alcalde señor Muñoz Delgado, acompañado del primer teniente Alcalde don Julio Minguéz visitó la Casa de Ancianos, admirando y alabando el nuevo edificio de esta caritativa institución.

Se sirvió a los viejos una comida extraordinaria, por ser día del Patrono-protestor San José.

Después, a las 12 visitó el señor Alcalde la Tienda Aello de San Pedro en donde le esperaban el Presidente don José Martínez Miralles y Junta de Gobierno.

El señor Muñoz Delgado tuvo coloradas frases de encomio para tan benéfica obra y alentó a proseguir ofreciéndoles de corazón para su mayor prosperidad.

Los marrajos

El próximo viernes, día 21 y al toque de oraciones se cantará en la Iglesia parroquial de Santo Domingo el solemne Miserere que la Ilustre Cofradía marraja dedica a su titular N. P. Jesús Nazareno.

Después de esto se reunirá el Cabildo Ordinario de la asociación según previenen sus Estatutos.

En los días siguientes del 22 al 30 se celebrará el solemne Novenario por el orden siguiente:

Por la mañana, a las nueve, menos los domingos, que será a las ocho y media, habrá Misa rezada, durante la cual se leerá la Novena.

Por la tarde, a las seis y media, Exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón, novena, terminando con la bendición y reserva del Santísimo y Miserere final, a tres voces y acompañamiento de órgano.

Ocupará la cátedra sagrada el Rvdo. P. Secundino Martín, Dominico del Convento de Nuestra Señora de Atocha de Madrid.

Romería al Calvario

El próximo día 25 del actual tendrá lugar la tradicional romería al Santuario situado en el monte Calvario, con motivo de celebrarse la festividad de la Encarnación.

La víspera a las ocho de la noche habrá volteo general de campanas en Santa Lucía, y en el monte, se encenderán las clásicas fumarolas y disparo de cohetes, anunciando a los pueblos cercanos la celebración de la fiesta.

El día de la Encarnación, a las diez

DE FUTBOL Información de Marina

Del Cartagena F. C.

«Reunida» esta directiva en el día de hoy y después de escuchar con el debido detenimiento tanto a jugadores, Delegado del Club y aficionados que asistieron al encuentro celebrado el pasado domingo en Castellón, se ha tomado el acuerdo de dar cuenta a la Federación de los actos de indisciplina cometidos por Manuel López Llamasa pidiendo sea declarado en rebeldía e inhabilitado para que en lo sucesivo pueda actuar como entrenador y jugador de fútbol.

Es lamentable lo ocurrido y hubiese sido criterio de esta Directiva no ser rigurosa en las sanciones mencionadas, pero es indudable que es llegado la hora de que este Club sea digno de mayor suerte y no estar sometido a las informalidades y malos actos de Señores en los cuales la afición deposita toda su confianza.

La afición verá que se ha obrado con la energía debida y no será de extrañar que en los sucesivos empleos el mismo procedimiento con cualquier elemento existente dentro del Club que a nuestro juicio no se comporte con arreglo a lo que tanto la Directiva como dicha afición merecen en atención a los sacrificios y desvelos que todos empleamos.»

Cartagena 19 Marzo de 1930.

POR LA DIRECTIVA

El Secretario

J. Ibañez

Ya habrán observado nuestros lectores, que hasta ahora, hemos mantenido el silencio sobre el «caso Travieso» que tantos perjuicios ha traído al «Cartagena F. C.»

Hoy vista la enérgica actitud de la Directiva y leídas las manifestaciones hechas por Travieso, en nuestro colega «Cartagena Nueva», no podemos callarnos y enviamos nuestro aplauso a la directiva por su resolución y nuestra censura al entrenador y jugador Manuel López, por sus manifestaciones que aun le perjudican más que el haber guardado silencio.

De su honradez no dudamos, porque no hay pruebas para ello, pero esos calificativos que el pretende se le den... «debil», «momento de nervios»... «cobardía»... son calificaciones que merecen las más duras censuras de la afición Cartagenera.

Esa actitud de «Cobarde», como el quiere que se le llame, no cabe en la clase de jugador que es Travieso, que tan acostumbrado está a jugar partidos de tanta o más trascendencia que el de Castellón.

De la amenaza de unos cuantos componentes de un público apasionado, no se hace caso, y menos en Castellón, donde ya era sabido por Travieso y por toda Cartagena, qué sucedería.

Así, pues, ante nosotros se ha mostrado Travieso como autor del fracaso del Club y por lo tanto responsable de él.

ORUTRA

de la mañana se celebrará en el Santuario Misa solemne, predicando el Sr. Arcipreste don Pedro Gambín. A las doce reparto de comida a los pobres costeado por generosos donantes. Por la tarde a las dos y media, se rezará el Santo Rosario plegaria y salve solemne a la Santísima Virgen.

Información de Marina

Del Departamento

Se ha despedido de la Superior Autoridad, el Médico primero don Juan Lambas, que marcha en comisión de servicio.

—A dicha Autoridad se han presentado el Teniente de Infantería de Marina don Vicente Trigo y el Contador de Navío don Joaquín de Castro.

—Hoy salieron a la mar para hacer pruebas, el destructor «Velasco», submarino «C 1» y torpedero 18.

Del Diario Oficial

—Nombra Ayudante Secretario del Capitán General de este Departamento al Capitán de Corbeta don Marcelino Galán.

—Id. Ayudante del Distrito Marítimo de Badalona, al Capitán de Corbeta don Cayetano Tejera.

—Id. de Mataró al de igual empleo don José G. de Peredes.

—Id. Comandante del «Contramaestre Casado» al Id. don Rafael Lucio Villegas.

—Dispone que el Capitán de Corbeta don Trilobio Maires quede excedente en Mahón con todo el sueldo.

Conferencia de la tarde

Después de la muerte de Estella

Madrid.—Vinieron al entierro de Estella millares de representaciones de todos los pueblos de España.

De Barcelona llegó, después de 23 horas de viaje accidentísimo, un camión conduciendo a varios próceres y personalidades de Cataluña.

Desde Antequera llegó una caravana automovilista.

En el domicilio de los hijos del difunto siguen recibiendo centenares de cartas y telegramas.

Cincuenta Jefes provinciales de la Unión Patriótica se han reunido para tratar y organizar los sufragios en 900 pueblos en que está constituido el partido.

En Madrid habrá un solemnisimo funeral, después de celebrarse la Asamblea para tratar de la Jefatura.

El «Times», de Londres, publica el primero de los cuatro artículos de Estella y dice que se trata de una historia sencilla, que suena a verdad. Quizá su muerte atenue mucho los sentimientos amargos de sus adversarios, heridos por su cáustica palabra y modifique los deseos de deshacer cuanto Estella hizo, cuya mayor parte de su obra es digna de mantenerse.

El «Daily News» publica una carta protesta contra un editorial poco favorable a Estella y declara el firmante que, después de viajar por España en 1922 y en 1929, ha podido comprobar grandes mejoras en la administración, carreteras, puentes, etc., debidas al régimen de Primo de Rivera.

†
EL SEÑOR
Don Emilio Briones Ros
Subintendente de la Armada, Consejero del Banco de España, Caballero de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo.
Descansó en la paz del Señor el día 21 de febrero de 1920.
R. I. P.

Las Misa Gregoriana que se celebrarán en el altar mayor de la iglesia del Santo Hospital de Caridad, durante 30 días, empezando el día 21, a las 8, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada esposa doña Enriqueta Saseelly Martín; hijos don Enrique y don Emilio é hijos políticos don José María Romero y doña Josefa Barroso, ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a tan pladosos actos, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Adquiera V. el

ALTA VOZ PHILIPS

Características admirables
Gramófonos y discos, o
más nuevo hasta e
día

CASAU, MAYOR, 13

Hurdes el Cardenal Primado, de acompañar al Rey.

En su misión Pontifical exhortó a los fieles unieran sus plegaria a las que el Papa elevaba para que cese la persecución religiosa en Rusia.

Por la tarde marchó para Madrid.

Extranjero

Londres.—Briand marchará hoy para París para regresar a Londres el sábado o domingo con Tardieu.

Telegrafian de Tokio haberse producido un gran incendio en la Manchuria registrándose 76 muertos y más de 100 heridos.

Un grupo de diputados ha constituido un comité para hacer que la India obtenga el estado de dominio.

Los funcionarios de Aduanas se han incautado de una gran cantidad de sustancias narcóticas, que se intentaban introducir en Inglaterra.

Douai.—Ha sido ejecutado el asesino Masseli.

Copenhague.—En un baile ha habido un trágico accidente que ha costado la vida a un joven y a dos señoritas, que resultaron con quemaduras graves.

Lille.—Un conocido industrial ha denunciado a dos técnicos de pintura que le vendieron un falso Velázquez en medio millón de francos.

Túnez.—Monseñor Dupont, Obispo de Thibar ha fallecido.

Buenos Aires.—Ha fallecido en el Hospital un individuo que se cree estaba atacado de peste.

Berlín.—El Graff Zeppelin emprenderá en mayo el vuelo de Sevilla a Riojaneiro y Lakehurst Sevilla-Friedrichshafen.

Puerto Monnt (Chile).—Un incendio ha destruido tres manzanas de casas, pereciendo dos mujeres y un hombre. Las pérdidas asciende a tres mil onces de pesos.

CASAU

Para os aficionados de RADIO hay toda clase de artículos